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Wählen Sie Ihre Partei Piraten

Wählen Sie ihren Namen Pascal Powroznik

Ihre Posit ion in der Partei Ratsmitglied

Ihre Telefonnummer 0251-20806046

Diese
Fragen
müssen
einmal
vollständig
beantwortet
werden. Sie
können Sie
später
ändern.

 Ja Nein Egal

Set zen Sie sich für ein neues Geburt shaus in Münst er ein? - -

St immen Sie dem vom Land NRW favorisiert en St andort  für eine neue Just izvollzugsanst alt  auf dem Truppenübungsplat z in Handorf zu? - -

Machen Sie sich dafür st ark, dass bei der St adt verwalt ung mehr gefördert e Arbeit splät ze für Schwerbehindert e und insbesondere für psychisch Kranke geschaffen werden? - -

Werden Sie dafür sorgen, dass die Schuldnerberat ungen mehr Geld von der St adt  erhalt en, um zusät zliches Personal einset zen zu können? - -

Sind sie für die Beibehalt ung des Münst er- Passes in der jet zigen Form? - -

Werden Sie akt iv Maßnahmen ergreifen, um eine weit ere Gent rifiz ierung (Abwanderung ärmerer Bevölkerungsschicht en aus at t rakt iven Wohngebiet en) in Münst er zu verhindern? - -

Sind Sie dafür, dass die St adt  Münst er künft ig auf eine Gewinnabführung des st ädt ischen Unt ernehmens Wohn-  und St adt bau verzicht et , um das Eigenkapit al des Unt ernehmens zu st ärken? - -

Sind Sie dafür, dass Invest oren bei der Planung und beim Bau neuer Wohngebiet e künft ig durchgehend den Nachweis erbringen müssen, dass 30 Prozent  der von ihnen geschaffenen Wohnungen öffent lich gefördert  sind? - -

Werden sie die Nachverdicht ung in den innenst adt - nahen Lagen st oppen, um zu verhindern, dass weit ere Freiflächen wegfallen? - -

Sind sie dafür, dass das Ordnungsamt  der St adt  Münst er verst ärkt  Verkehrskont rollen durchführt ? - -

Halt en Sie es für angemessen, den st ädt ischen Schulen zu Last en anderer st ädt ischer Aufgaben mehr Geld zur Verfügung zu st ellen? - -

Sind Sie für eine umfassende Sanierung und st ädt ebauliche Aufwert ung des Schlossplat zes unt er Einbeziehung st ädt ischer Finanzmit t el? - -

Halt en Sie es angesicht s des St reit s um den Ausbau der Umgehungsst raße in Bereich St . Maurit z für denkbar, den geplant en Bau der B481n (Verbindungsst raße zwischen der Umgehungsst raße und dem Schifffahrt er Damm) davon abzukoppeln, damit  es zu einer Verkehrsent last ung in Handorf kommt ? - -

Befürwort en Sie die Einführung einer Pferdest euer in Münst er? - -

Sind Sie dafür, dass münst erische Unt ernehmen bei der Vergabe st ädt ischer Auft räge bevorzugt  werden? - -

Planen Sie die Ausweisung neuer Gewerbeflächen im St adt gebiet ? - -

Sind Sie dafür, dass der Ausbau des Preußen- St adions, beispielsweise die Erricht ung einer neuen Tribüne, mit  st ädt ischem Geld gefördert  wird? - -

Unt erst üt zen Sie die Live- Übert ragung von Rat ssit zungen im Int ernet  als Live- St ream? - -

Befürwort en Sie die Erricht ung von Ampelanlagen an den Promenadenübergängen, um zu verhindern, dass es weit erhin zu brenzligen Sit uat ionen zwischen Radfahrern und dem Querverkehr kommt ? - -

Die 29 kirchlichen Büchereien in Münst er erhalt en insgesamt  31 000 Euro aus der St adt kasse im Jahr. Set zen Sie sich für eine Erhöhung ein? - -

Halt en Sie es für richt ig, wenn die Vergünst igungen des Münst er- Passes auch auf Menschen ausgeweit et  werden, deren Einkommen kurz oberhalb der bisherigen Bemessungsgrenze liegt ? - -

Halt en Sie es für einen richt igen Schrit t , Schulgelände einzuzäunen, um zu verhindern, dass unerwünscht e Personen (Rauschgift händler, Kriminelle) das Gelände bet ret en? - -

Wollen Sie einen geordnet en Ausbau von Split t er-  und St reusiedlungen im Außenbereich zulassen, beispielsweise um Baulücken zu schließen? - -

St reben Sie es an, im Kampf gegen Vandalismus und Fahrraddiebst ahl verst ärkt  öffent liche Plät ze per Videokamera zu überwachen? - -

Planen Sie einen weit eren Aut obahnanschluss an die A1 im Bereich Sprakel beziehungsweise unt erst üt zen Sie eine ent sprechende Planung? - -

Halt en Sie es für realist isch, neue Landesbehörden in Münst er ansiedeln zu können? - -

Set zen Sie sich dafür ein, dass zu Last en des St raßenbaus für Aut os der Radwegebau in Münst er forciert  wird? - -

Halt en Sie die Schließung eines st ädt ischen Gymnasiums in den kommenden Jahren für erforderlich? - -

St reben Sie an, die Wasserqualit ät  des Aasees so zu st eigern, dass man in dem Gewässer in einigen Jahren wieder schwimmen kann? - -

Plädieren Sie dafür, dass Wohnungen, die länger als sechs Monat e leer st ehen, mit  einer Zwangsabgabe belegt  werden? - -

Halt en Sie es für erst rebenswert , dass sämt licher St rom, der in Münst er verbraucht  wird, auch in Münst er produziert  wird? - -

Tret en Sie dafür ein, dass die Zahl der Windkraft anlagen deut lich erhöht  wird? - -

Halt en sie eine Erhöhung der Grundst euer für angemessen, um den Schuldenst and der St adt  zu senken? - -

Die Bevölkerungszahl in Münst er wächst . Halt en Sie es für angemessen, darauf mit  der Ausweisung eines großen neuen St adt quart iers, vergleichbar mit  G ievenbeck- Südwest , zu reagieren? - -

Wollen Sie die Förderung des T heat ers Münst er auf dem akt uellen Niveau halt en? - -

Werden Sie die Umwandlung von Ackerland in Bauland st oppen? - -

Werden Sie die Parkgebühren in der St adt  anheben? - -

Set zen Sie sich dafür ein, dass das seit  Jahren in der Diskussion st ehende, neue Südbad gebaut  wird? - -

Sind Sie gewillt , mehr Personal im Ordnungs-  und Servicedienst  einzust ellen, um verst ärkt  gegen Hundehalt er vorzugehen, die öffent liche Grünflächen als Hundet oilet t e missverst ehen? - -

Werden Sie die Hundest euer anheben? - -

 Zur Bearbeit ung klicken

Set zen Sie sich für ein neues Geburt shaus in Münst er ein?

Fast unb emerkt vo n Po litik
und  Öffentl ichkeit

verschwand  2013 Münsters
einzig es Geb urtshaus vo n

d er Bild fläche. Der 1999 vo n
Heb ammen, Eltern und

einig en Fö rd erern
g eg ründ ete Verein b etrieb
d as Haus in Wo lb eck 13
Jahre lang  erfo lg reich,
d urch d ie steig end en

Versicherung sp rämien für
Heb ammen jed o ch immer

am Rand e d er
Wirtschaftl ichkeit. Tro tz

seiner wichtig en Funktio n
und  kulturellen Bereicherung
Münsters erfuhr d er Verein
d ab ei keinerlei ö ffentl iche
Fö rd erung . Für uns is t d as
ein Und ing : Etl iche Vereine

erhalten Geld er vo n d er
Stad t und  ausg erechnet
eine Institutio n wie d iese

nicht? Geb urtshäuser s ind
wichtig e, b ewährte

Unterstützung sang eb o te für
Mütter und  Neug eb o rene.

Da d er eing etrag ene Verein
und  seine Mitg lied er no ch
existieren, so llte d ie Stad t
mit d en Verantwo rtl ichen

Gesp räche aufnehmen, mit
d em Ziel ein nach

Mö g lichkeit zentral
g eleg enes Geb urtshaus in

Münster zu ermö g lichen. Wir
erkennen d ie hervo rrag end
Arb eit d er Heb ammen aus

d em Geb urtshaus Münsters
an.

St immen Sie dem vom Land NRW favorisiert en St andort  für eine neue Just izvollzugsanst alt  auf dem Truppenübungsplat z in Handorf zu?

Das Land  NRW entscheid et
g rund sätz lich unab häng ig
vo n d er Stad t Münster üb er
d en neuen Stand o rt. Es hat

d er Verwaltung  und  d en
Ko mmunalp o litikern ihren

Kriterienkatalo g  zur
Stand o rtsuche umfassend

d arg eleg t und  ko nnte
nachvo llz iehb ar d arstellen,

warum sie b isher d en
Trup p enüb ung sp latz in

Hand o rf favo ris iert.
Grund sätz lich b eg rüßen wir

d iese Entscheid ung , d er
Stand o rt is t g eeig net und
nach b isherig er Sachlag e
im Verg leich zu and eren

Vo rschläg en für d en Neub au
einer JVA vo rzuziehen. Das
Geländ e g ehö rt d em Bund ,

es muss nicht auf
land wirtschaftl ich g enutztes

Geb iet zurückg eg riffen
werd en, es is t ausreichend

Platz vo rhand en und  d ie
Entfernung  zum Land g ericht

is t vertretb ar. Die
No twend ig keit d er
Entso rg ung  vo n

militärischen Altlasten so llte
im Vo rfeld  ausg eräumt

werd en. Das Land  so llte
entsp rechend e Verträg e mit

d er Bund esanstalt für
Immo b il ienaufg ab en

schließen, um nicht d ie
Ko sten für d ie Entso rg ung

trag en zu müssen. Die d ann
aufg eko mmenen Bed enken

hinsichtl ich d es
Naturschutzes nehmen wir
ernst. Wir b ed auern, d ass

keine Fläche d es
Kaserneng eländ es in

Hand o rf zur Verfüg ung
stehen wird . Der Leiter d es

Bau- und
Lieg enschaftsb etrieb es
NRW hatte versp ro chen,

d ass d ie Bürg erb eteil ig ung
b ei Stand o rtsuche " einen

sehr g ro ßen Raum"
einnehmen würd e. Wir
kritis ieren, d ass d ie

versp ro chene Beteil ig ung
d er Po litik und  d er

Bürg erschaft b is  jetzt nur
ansatzweise stattg efund en

hat. Die Stad t und  ihre
Bürg er wurd en vo r

vo llend ete Tatsachen
g estellt. Unserer

Einschätzung  nach is t d ie
Entscheid ung  no ch nicht

end g ültig  g efallen.
Mo mentan lässt d ie
Land esb ehö rd e ein

Gutachten zur Öko lo g ie und
Infrastruktur erstellen.

Vo r Kurzem wurd e d er
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Machen Sie sich dafür st ark, dass bei der St adt verwalt ung mehr gefördert e Arbeit splät ze für Schwerbehindert e und insbesondere für psychisch Kranke geschaffen werden?

aktuelle Bericht üb er d ie
Beschäftig ung ssituatio n d er

Menschen mit
Schwerb ehind erung en b ei

d er Stad t Münster und  ihrer
Beteil ig ung en vo rleg t. Wir

lo b en d ie Verwaltung
ausd rücklich für d ie

erfo lg reiche Arb eit d es
so g enannten

Integ ratio nsteams, welches
b ei d er Eing lied erung
unterstützt. Private und

ö ffentl ich-rechtl iche
Arb eitg eb er, d ie üb er

mind estens 20 Arb eitsp lätze
verfüg en, hab en auf
wenig stens 5 % d er

Arb eitsp lätze
schwerb ehind erte Menschen
zu b eschäftig en. Die Stad t

Münster erfüllt d ie
g efo rd erte Mind estq uo te
und  kann d ie Fo rd erung
aktuell üb erb ieten. Sie

b eschäftig te im Jahr 2012
5,43 % und  im Jahr 2013
5,59% schwerb ehind erte

Menschen. Wir mahnen an,
d ass d ie UN-Ko nventio n

üb er d ie Rechte vo n
Menschen mit Behind erung

d ie g leichb erechtig te
Teilhab e vo n Menschen mit

Behind erung  auch am
Arb eitsmarkt fo rd ert. Wir

wo llen einen Wand el in d er
d eutschen

Beschäftig ung sp o litik
unterstützen und  mehr

Menschen mit Behind erung
auf d en ersten Arb eitsmarkt

b ring en. Deshalb  setzen
sich wir uns für eine

nachhaltig e und  erheb liche
Steig erung  d er

Beschäftig ung szahlen
schwerb ehind erter

Menschen ein. Wir s ind
b ereit, d azu in d er nächsten

Ratsp erio d e zusätz liche
Finanzmittel für g ezielte

Beschäftig ung sp ro jekte zur
Verfüg ung  zu stellen.

Gerad e als
Op tio nsko mmune kö nnte

d ie Stad t auch Anreize und
Beratung sunterstützung en
im p rivatwirtschaftl ichen

Arb eitsmarkt b ieten.

Werden Sie dafür sorgen, dass die Schuldnerberat ungen mehr Geld von der St adt  erhalt en, um zusät zliches Personal einset zen zu können?

Schuld ner- und
Inso lvenzb eratung  wird  in

Münster unter and erem vo n
d em So zialamt, d er

Arb eiterwo hlfahrt, d em
Caritasverb and , d em

Diako nischen Werk und  d er
Verb raucherzentrale

ang eb o ten. Eine
Schuld nerb eratung  g ib t

Hilfestellung  für Menschen
mit Schuld enp ro b lemen

o d er in einer Situatio n d er
Üb erschuld ung  in Fo rm vo n

Rat und  Hilfe in p sycho -
so zialer, finanzieller und
rechtl icher Hinsicht vo n

Schuld nerb eratung sstellen
ang eb o ten und

d urchg eführt wird . Tro tz
steig end en Wo hlstand s g ib t

es immer mehr Haushalte,
d ie d urch Üb erschuld ung  in

No t g eraten. Für d ie
Schuld nerb eratung  s ind  d ie
Ko mmunen zuständ ig . Wir

s ind  b ereit, d ieser
So zialb eratung  b ei Bed arf

mehr Geld  zur Verfüg ung  zu
stellen.

Sind sie für die Beibehalt ung des Münst er- Passes in der jet zigen Form?

Wir hab en d en Münster-Pass
eing eführt, um d ie

g esellschaftl iche Teilhab e
vo n Menschen mit g ering em
Einko mmen zu fö rd ern. Wir

wo llen d en Münsterp ass
erhalten. Wir würd en ihn

ung ern als
Ko nso lid ierung smaßnahme

b ehand eln müssen. Im
Geg enteil wo llen wir weitere
Partner g ewinnen, um d as

Ang eb o t zu erweitern.
Weitere Verg ünstig ung en,

d ie d en städ tischen
Haushalt b elasten würd en,
werd en wir b ehutsam mit

Blick auf d as Haushaltsz iel,
2020 einen strukturell

ausg eg lichenen Haushalt zu
erreichen, ab wäg en.

Werden Sie akt iv Maßnahmen ergreifen, um eine weit ere Gent rifiz ierung (Abwanderung ärmerer Bevölkerungsschicht en aus at t rakt iven Wohngebiet en) in Münst er zu verhindern?

Wir wo llen Wo hnen und
Verkehr zusammend enken

nachhaltig  p lanen. Wir
stellen uns g eg en

üb ermäßig  steig end e
Mieten und  Mang el an

p reisg ünstig em Wo hn- und
Kulturraum. Die

Verd räng ung  ärmerer
Bevö lkerung sg rup p en

attraktiven Wo hnb ereichen
und  d ie Verfestig ung

vermeintl icher
‚Pro b lemviertel‘ wie

Kind erhaus-Brüning heid e
muss verhind ert werd en.

Auch s ind  wir d er Meinung ,
d ass nicht jed e lukrative

Innenstad tfläche für
ho chp reis ig es Wo hnen

verb aut werd en so llte, d amit
nachfo lg end e Generatio nen

auch no ch
Gestaltung smö g lichkeiten

hab en. Wir wo llen ab er
d arauf achten, d ass

funktio nierend e Strukturen
und  d as Flair einzelner

Stad tteile nicht g estö rt wird .
Um Gentrifiz ierung  zu

b eg eg nen, setzen wir uns
ein für d ie Fö rd erung  vo n

g emeinschaftl ichem,
g eneratio nsüb erg reifend em,

b arrierefreiem und  für alle
b ezahlb arem Wo hnen ein.

Wir wo llen so zialen und
ö ko lo g ischen Wo hnraum für

Familien, Senio ren,
Stud enten und  Menschen

mit Behind erung en in
g emischten Quartieren

schaffen. Dab ei so ll auch
Raum für Exp erimentelles,

Kreatives und  so zial
Inno vatives in d er
Innenstad t o d er in

Innenstad t nähe erhalten
b leib en. Generell so ll d ie

Infrastruktur in d en
Stad tteilen und  d eren

Anb ind ung  in Innenstad t
verb essert werd en und  alle

Stad tteilzentren an
Attraktivität g ewinnen. Um

g ezielt p reisg ünstig er
Wo hnraum zu erhalten,

unterstützen wir Mo d elle vo n
g eno ssenschaftl ichem

Bauen und  Wo hnen. Zud em
wo llen wir d ie Wo hn- und

Stad tb au Gmb H stärken. Die
katastro p hale

Wo hnraumsituatio nen
kö nnen wir nur mit einem

Bünd el vo n vielen
verschied enen Maßnahmen

in d en Griff b eko mmen.
Beisp ielsweise kö nnen

Stiftung en und  Fo nd s, mit
d er Zweckb ind ung  s ich für
p reisg ünstig en Wo hnraum

zu eng ag ieren, einen
Beitrag  leis ten. Um d ie

Verd räng ung  mehr
Menschen aus mehr
Menschen aus d en
Innenstäd ten in d ie
Außenb ereiche zu

b ekämp fen und  d ie
Zusammensetzung  d er

Wo hnb evö lkerung  in d en
Stad tteilen zu erhalten,

setzen wir uns auch für eine
“ So ziale

Erhaltung ssatzung “  ein, in
d er Geb iete b ezeichnen

werd en, d ie einer Änd erung
o d er einer

Nutzung sänd erung
b aulicher Anlag en d er

Genehmig ung  b ed ürfen. In
Geb ieten, d ie unter einem

b eso nd ers ho hen
Aufwertung sd ruck stehen,

so ll es d en
Hauseig entümern verb o ten

sein, Luxussanierung en
d urchzuführen und  d ie

Wo hnung en anschließend
zu ho rrend en Preisen zu

vermieten. In d iesen Zo nen
so ll d ie Stad t außerd em ein
Vo rkaufsrecht auf d ie zum

Verkauf stehend en
Lieg enschaften hab en.

Private Interessenten so llen
d ie Grund stücke nur d ann
erwerb en d ürfen, wenn s ie
s ich an d ie Vo rg ab en d er

Stad t halten. Um neg ativen
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Entwicklung  zu b eg eg nen
wünschen wir uns, d ass d ie
Einwo hner früher als  b isher
üb lich in d ie Planung  vo n
Pro jekten eing eb und en
werd en. Beso nd ers b ei

ö ffentl ichen Bauvo rhab en
wird  d ie b reite Ö ffentl ichkeit

o ft erst in d en wenig en
Wo chen d er Einsp ruchsfris t

im
Planfeststellung sverfahren

mehr o d er wenig er
umfassend  info rmiert. Wir

fo rd ern seitens d er
Verwaltung en d ie aktive

Bürg ereinb ind ung  b ereits
zu Beg inn d er Planung en,
d amit Vo rschläg e aus d er

Bürg erschaft intensiv
b erücksichtig t werd en
kö nnen. Wir wo llen d ie

Aktivitäten in d en Stad tteilen
als b ürg erschaftl iche

Resso urce nutzen und
stad tteilo rientierte

Beteil ig ung sverfahren
initi ieren. Desweg en werd en

wir in d en nächsten sechs
Jahren zur Entwicklung  in

allen 45 münsterschen
Stad tteilen Diskussio nen

initi ieren und  d ab ei
mö g lichst viele b ürg erlich
Eng ag ierte einb eziehen.

Sind Sie dafür, dass die St adt  Münst er künft ig auf eine Gewinnabführung des st ädt ischen Unt ernehmens Wohn-  und St adt bau verzicht et , um das Eigenkapit al des Unt ernehmens zu st ärken?

Wenn d ie Gewinnab führung
an d ie Stad t g esenkt wird ,

b leib t d er Wo hn- und
Stad tb au mehr finanzieller

Sp ielraum um zu
investieren. Wo für d ie Mittel

verwend et werd en lieg t
d ann b ei Geschäftsführung

und  Aufs ichtsrat. Das
kö nnen Wo hnung en o d er

g ewerb liche Ob jekte sein,
d ie d ann p ro fitieren. Wenn

d ie Gewinnab führung
g esenkt wird , so llte d eshalb

unser Ansicht nach eine
Zweckb ind ung  erfo lg en. Wir

halten d ie Senkung  d er
Gewinnab führung  für richtig ,
wenn s icherg estellt is t, d as

d ad urch ausschließlich
so zialer Wo hnung sb au

g efö rd ert wird . Und
natürl ich so llte d ies zeitl ich

b eg renzt erfo lg en, um
Einfluss wahrnehmen und

flexib el ag ieren zu kö nnen.

Sind Sie dafür, dass Invest oren bei der Planung und beim Bau neuer Wohngebiet e künft ig durchgehend den Nachweis erbringen müssen, dass 30 Prozent  der von ihnen geschaffenen Wohnungen öffent lich gefördert  sind?

Wir s ind  d afür, d ass
Investo ren mehr in d ie

so ziale Wo hnb eb auung
investieren. Benö tig t werd en

Wo hnung en, d ie für alle
b ezahlb ar und  auch für

Familien ausreichend  g ro ß
sind . Wir setzen uns d afür

ein, d ass b ei neuen
Wo hnb aup ro jekten

vielfältig e Nutzung sg rup p en
b erücksichtig t werd en und

d ie d urchmischte
Gesellschaft Münsters auch

in kleinteil ig en Strukturen
erhalten b leib t. Für p rivate
Bauland entwicklung en im
Innenb ereich so ll für d ie

Ein- und
Mehrfamilienhausb eb auung

ein Zielwert vo n 30%
g efö rd ertem Mietwo hnraum

so wie vo n fö rd erfähig em
Wo hnraum nach nach
so zialen Kriterien und

Bewerb erauswahl festg eleg t
sein. Für städ tische

Grund stücke so ll für d en
Bereich d er

Mehrfamilienhausb eb auung
so g ar ein Zielwert vo n 60 %
Wo hnfläche zur anteil ig en

Errichtung  vo n g efö rd ertem
Mietwo hnraum festg eleg t
sein. Unserer Ansicht so ll

es auch eine Flächenq uo te
für g eno ssenschaftl ichem

Bauen und  Wo hnen
eing eführt werd en, d a d ab ei

nicht d ie
Gewinno rientierung  im

Vo rd erg rund  steht.

Werden sie die Nachverdicht ung in den innenst adt - nahen Lagen st oppen, um zu verhindern, dass weit ere Freiflächen wegfallen?

Wir wo llen nicht unb ed ing t
jed e Fläche in d er

Innenstad t, wie zum Beisp iel
d en Hö rster Platz o d er d en

Schlo ssp latz, verb auen,
d amit nachfo lg end e

Generatio nen auch no ch
Gestaltung smö g lichkeiten
hab en. Wir wo llen d arauf

achten, d ass
funktio nierend e Strukturen

und  d as Flair einzelner
Stad tteile nicht g estö rt wird .

Wir sp rechen uns nicht
g rund sätz lich g eg en

Nachverd ichtung , auch in
innenstad tnahen Bereichen,
aus. Dies is t mö g lich, o hne

d as Freiflächen b eb aut
werd en. Neue Wo hnflächen
kö nnen g eschaffen werd en,
ind em Brachflächen g enutzt

und  Gewerb eflächen
umg enutzt werd en. Auch

kann eine hö here Beb auung
o d er Aufsto ckung , Platz für

attraktive Wo hnflächen
schaffen und  Freiräume in

d er Stad t b ewahren.
Allerd ing s müssen

Nachverd ichtung en immer
so rg sam g ep rüft werd en.
Alternativ sehen wir auch

no ch Mö g lichkeiten
Wo hng eb iete entlang  d er
Haup tverkehrsachsen zu

d en Stad tteilen einzurichten.
Der Wo hnung sd ruck in d er
Innenstad t kann g emild ert

werd en, ind em d ie
Stad tteile, Vo ro rte und

umlieg end e Gemeind en
no ch b esser p er ÖPNV

erschlo ssen werd en und
ind em alle Stad tteilzentren

an Attraktivität g ewinnen.

Sind sie dafür, dass das Ordnungsamt  der St adt  Münst er verst ärkt  Verkehrskont rollen durchführt ?

Das Ord nung samt Münster
hat d rei g ro ße

Aufg ab enb ereiche:
Sicherheit & Ord nung ,

Gewerb e und
Straßenverkehr. Der letztere

Bereich b esteht aus
fo lg end en Aufg ab enfeld ern:
Ausnahmeg enehmig ung en

im Verkehrsraum,
Ab schlep p maßnahmen b ei

Verkehrsb ehind erung en,
Org anisatio n d er

Bußg eld stelle, Verwaltung
d er Umweltzo ne,

Ord nung sp artnerschaft
" Verkehrsunfallp räventio n"
so wie Frag en und  Anlieg en

rund  um Zulassung ,
Führerschein und

Fahrzeug p ap iere. Für
Verkehrsko ntro llen im

fließend en Verkehr is t d ie
Po lizei zuständ ig . Wir

hab en d en Eind ruck, d ass
Ord nung samt seine

Aufg ab en g ewissenhaft
ausführt. Gerad e im Rahmen
d er Ord nung sp artnerschaft
" Verkehrsunfallp räventio n in

Zusammenarb eit mit d em
Po lizeip räsid ium Münster

und  vielen weiteren
Org anisatio nen arb eiten s ie

an d er Verb esserung  d er
Verkehrssicherheit. In d en

letzten Jahren wurd en
jeweils  zwischen 8600 - 9200

Verkehrsunfälle p ro  Jahr
reg istriert; d ab ei waren

jeweils  zwischen 1500 -1600
Verletzte zu b eklag en.

Bezo g en auf d ie
Einwo hnerzahl is t d as

Ris iko , s ich in Münster b ei
einem Verkehrsunfall zu

verletzen, leid er sehr ho ch.
Näheres is t auf d er

Web p räsenz d er
Ord nung sp artnerschaft

www.sicher-d urch-
muenster.d e zu erfahren.
Diese Verkehrsko ntro llen

sind  vo n g ro ßer Bed eutung
für d ie Leb ens- und

Wo hnq ualität d er Stad t. Wir
hab en d en Eind ruck, d ass

d ie Anzahl d er
Verkehrsko ntro llen und  ihre

Einsatzo rte ang emessen
sind . Wir b eg rüßen, d ass

d ie Po lizei und  d as
Ord nung samt im Vo rfeld  d ie

Stand o rte d er
Geschwind ig keitsko ntro llen,
d ie s ich in Ris iko b ereichen
mit ho hem Unfallris iko  und

an schutzwürd ig en
Bereichen b efind en,

verö ffentl ichen und  d ab ei
auch Bürg eranreg ung en

b erücksichtig en. Generell
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muss man anerkennen, d ass
d as Perso nal d es

Ord nung samt unter s tarken
Belastung en steht und  in
d en letzten Jahren ö fters

Kürzung en auffang en
musste. Wenn man also
mehr vo m Ord nung samt
verlang t, muss man auch

b ereit sein mehr Geld  und
Perso nal zur Verfüg ung  zu

stellen.

Halt en Sie es für angemessen, den st ädt ischen Schulen zu Last en anderer st ädt ischer Aufgaben mehr Geld zur Verfügung zu st ellen?

Wir wo llen ein umfassend es
Investitio nsp aket schnüren,

um Lernb ed ing ung en in
Schulen und  in d er
Stad tb ücherei zu

verb essern. In d er
Bürg erumfrag e 2011 wurd en

Frag en zu Zielen d er
Stad tentwicklung  g estellt.

Die rep räsentative Umfrag e
erg ab , d ass jeweils  33
Pro zent d er Befrag ten

meinten b ei d en
Betreuung sang eb o ten so wie

d er Unterhaltung  &
Ausstattung  d er Schulen

so llte d ie Stad t g leich viel
Geld  ausg eb en. Bei d er

Unterhaltung  & Ausstattung
meinte eine ab so lute

Mehrheit vo n 55 Pro zent,
d ass d ie Stad t mehr Geld
ausg eb en so llte, b ei d en

Betreuung sang eb o te an d en
Schulen waren es 48

Pro zent d er Befrag ten. Wir
o rientieren uns an d en

Bürg erwil len und  fühlen uns
b estätig t, im

Bild ung sb ereich mehr
Perso nal und  Geld  zur

Verfüg ung  stellen zu wo llen.
Vermutlich wird  d ie Po litik

auch in d en nächsten Jahren
Einsp arung en d iskutieren

müssen. Wir s ind  d er
Meinung , d ass d ie Po litik

d ann Prio ritäten setzen
muss und  d ab ei d ie d irekten

Belang e und  Wünsche d er
Einwo hner b erücksichtig en
muss. Der Bürg erhaushalt

d er Stad t Münster kann
d ab ei helfen. Wir s ind  d er

Ansicht, d ass b ei d er
schulischen Bild ung
insb eso nd ere in d en

Bereichen d er
Med ienko mp etenz, d er

Sp rachfö rd erung  und  d er
Musikalischen Bild ung  no ch

erheb liches
Fö rd erung sp o tential

b esteht.

Sind Sie für eine umfassende Sanierung und st ädt ebauliche Aufwert ung des Schlossplat zes unt er Einbeziehung st ädt ischer Finanzmit t el?

Halt en Sie es angesicht s des St reit s um den Ausbau der Umgehungsst raße in Bereich St . Maurit z für denkbar, den geplant en Bau der B481n (Verbindungsst raße zwischen der Umgehungsst raße und dem Schifffahrt er Damm) davon abzukoppeln, damit  es zu einer Verkehrsent last ung in Handorf kommt ?

Befürwort en Sie die Einführung einer Pferdest euer in Münst er?

Sind Sie dafür, dass münst erische Unt ernehmen bei der Vergabe st ädt ischer Auft räge bevorzugt  werden?

Planen Sie die Ausweisung neuer Gewerbeflächen im St adt gebiet ?

Sind Sie dafür, dass der Ausbau des Preußen- St adions, beispielsweise die Erricht ung einer neuen Tribüne, mit  st ädt ischem Geld gefördert  wird?

Unt erst üt zen Sie die Live- Übert ragung von Rat ssit zungen im Int ernet  als Live- St ream?

Die ö ffentl ichen Sitzung en
d es Rates d er Stad t

Münster so llen zukünftig  als
Aud io - und  Vid eo aufnahmen

auf d er Internetseite d er
Stad t Münster an

p ro minenter Stelle zur
Verfüg ung  zu stehen. Der

Livestream so ll leicht
g efund en und  ab g erufen
werd en kö nnen und  d ie
Aufnahmen so llen unter

Verwend ung  vo n Creative
Co mmo ns-Lizenzen im

Rats info rmatio nssystem
archiviert werd en, um

Interessierten unko mp liz iert,
d auerhaft und  b arrierefrei
zur Verfüg ung  zu stehen.

Zur Umsetzung  d es Pro jekts
so ll als  Grund lag e eine freie

Op en-So urce-
So ftwarep lattfo rm verwend et

werd en.
Mind estanfo rd erung en s ind
Aufzeichnung , Verwaltung

und  Verb reitung  vo n Vid eo s
so wie nachträg liches

Hinzufüg en vo n weiteren
Info rmatio nen und

Verknüp fung en zum
Rats info rmatio nsystem.

Neb en d er Bereits tellung
d er Aufzeichnung  so ll eine

mö g lichst g ro ße
Barrierefreiheit d es

Med iums erreicht werd en.
Hierzu so ll d ie Mö g lichkeit
einer Transkrip tio n und  d er

Einb lend ung  eines
(Geb ärd en-) Do lmetschers

g enutzt werd en. Für d ie
Umsetzung  ko mmen
Ko o p eratio nen mit
b ürg erschaftl ichen

Med ienwerkstätten und  d em
Jug end rat in Betracht. Durch
ein Bürg erp ro jekt kann d ie
Ratssitzung  jo urnalis tisch
vo rb ereitet und  b eg leitet
werd en so wie Interesse in

d er Bürg erschaft für
Ko mmunalp o litik g eweckt

werd en.

Befürwort en Sie die Erricht ung von Ampelanlagen an den Promenadenübergängen, um zu verhindern, dass es weit erhin zu brenzligen Sit uat ionen zwischen Radfahrern und dem Querverkehr kommt ?

Die 29 kirchlichen Büchereien in Münst er erhalt en insgesamt  31 000 Euro aus der St adt kasse im Jahr. Set zen Sie sich für eine Erhöhung ein?

Halt en Sie es für richt ig, wenn die Vergünst igungen des Münst er- Passes auch auf Menschen ausgeweit et  werden, deren Einkommen kurz oberhalb der bisherigen Bemessungsgrenze liegt ?

Halt en Sie es für einen richt igen Schrit t , Schulgelände einzuzäunen, um zu verhindern, dass unerwünscht e Personen (Rauschgift händler, Kriminelle) das Gelände bet ret en?

Wollen Sie einen geordnet en Ausbau von Split t er-  und St reusiedlungen im Außenbereich zulassen, beispielsweise um Baulücken zu schließen?

St reben Sie es an, im Kampf gegen Vandalismus und Fahrraddiebst ahl verst ärkt  öffent liche Plät ze per Videokamera zu überwachen?

Planen Sie einen weit eren Aut obahnanschluss an die A1 im Bereich Sprakel beziehungsweise unt erst üt zen Sie eine ent sprechende Planung?

Halt en Sie es für realist isch, neue Landesbehörden in Münst er ansiedeln zu können?

Set zen Sie sich dafür ein, dass zu Last en des St raßenbaus für Aut os der Radwegebau in Münst er forciert  wird?

Halt en Sie die Schließung eines st ädt ischen Gymnasiums in den kommenden Jahren für erforderlich?

St reben Sie an, die Wasserqualit ät  des Aasees so zu st eigern, dass man in dem Gewässer in einigen Jahren wieder schwimmen kann?

Plädieren Sie dafür, dass Wohnungen, die länger als sechs Monat e leer st ehen, mit  einer Zwangsabgabe belegt  werden?

Halt en Sie es für erst rebenswert , dass sämt licher St rom, der in Münst er verbraucht  wird, auch in Münst er produziert  wird?

Tret en Sie dafür ein, dass die Zahl der Windkraft anlagen deut lich erhöht  wird?

Halt en sie eine Erhöhung der Grundst euer für angemessen, um den Schuldenst and der St adt  zu senken?

Die Bevölkerungszahl in Münst er wächst . Halt en Sie es für angemessen, darauf mit  der Ausweisung eines großen neuen St adt quart iers, vergleichbar mit  G ievenbeck- Südwest , zu reagieren?

Wollen Sie die Förderung des T heat ers Münst er auf dem akt uellen Niveau halt en?

Werden Sie die Umwandlung von Ackerland in Bauland st oppen?

Werden Sie die Parkgebühren in der St adt  anheben?

Set zen Sie sich dafür ein, dass das seit  Jahren in der Diskussion st ehende, neue Südbad gebaut  wird?

Sind Sie gewillt , mehr Personal im Ordnungs-  und Servicedienst  einzust ellen, um verst ärkt  gegen Hundehalt er vorzugehen, die öffent liche Grünflächen als Hundet oilet t e missverst ehen?

Werden Sie die Hundest euer anheben?
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